

# Hilfe für fünf weitere Kinder

**Zahlreiche Spenden** ermöglichen weiteren Ausbau der **Einrichtungen in Sri Lanka**

**NEUHAUSEN.** Die ehrenamtliche Arbeit, die Mitglieder innerhalb des eingetragenen Vereins „Kinderhilfe Sri Lanka im Biet“ leisten, findet mehr und mehr Anklang. Erst etwas mehr als ein halbes Jahr existiert der Verein und Vorsitzender Walter Bogner und seine Stellvertreterin Anusha Lux eilen von Termin zu Termin, um ihr Projekt Waisenhaus in Negombo auf Sri Lanka langfristig zu sichern. Dazu bedarf es finanzieller Mittel, um den Waisenkindern in der Heimat von Anusha Lux eine Existenz zu ermöglichen. Um dieses zu realisieren, ist der Verein weiterhin dringend auf Spenden angewiesen.

Dass es dabei auch immer wieder zu Spenden aus Nachbarkreisen des Enzkreises kommt, freut die Verantwortlichen umso mehr. So wurde dem Verein in diesen Tagen ein Scheck über 500 Euro von der Realschule in Weil der Stadt überreicht. 1700 Euro überbrachte jetzt die Velgelesbühne in Bad Liebenzell-Mött-



Die „Kinderhilfe Sri Lanka im Biet“ freut sich. 1700 Euro übergab die Velgelesbühne in Bad Liebenzell-Möttlingen. Walter Bogner und Anusha Lux nahmen den Scheck entgegen.

Foto: rsr

lingen, die im Rahmen der aktuellen Theatersaison zum Bühnenstück „Pretty Belinda“, die Arbeit der Kinderhilfe im Biet würdigte.

Wie Walter Bogner erklärte, könne damit weiteren vier bis fünf Kinder ein Dach über dem Kopf und Für-

sorge gegeben werden. Ihn freut es, dass die Arbeit der Mitglieder innerhalb so kurzer Zeit schon so großes Vertrauen nicht nur in der Gemeinde sondern über deren Grenzen hinaus genießt. Dies sei Verpflichtung und Anerkennung zugleich.

rsr